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COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃON.º
1.315/2025

Aos 10 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre-MG, na sala
Plenarinho às 18h 34min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudos constituída
pela Resolução n.º 1.315 de 04 de fevereiro de 2025 (DAC). Presente os vereadores: Israel Russo,
Delegado Renato Gavião, Ely da Autopeças, Fred. Coutinho, Rogerinho da Policlínica, e equipe
de apoio as Assessoras parlamentar Gabrielly C. Martins, Priscila C. Mendes, todos com intuito de
discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: deu início aos trabalhos o Presidente da Comissão e

passada a palavra ao Relator Israel Russo que informa que conforme o requerimento nº 15/2025
encaminhado a Prefeitura a respeito do Controlador Geral do Município Sr. Hamilton Fernandes
de Magalhaes, sobre sua atuação em relação as denúncias de superfaturamento nas obras das

empresas Engetch, DAC e Duro na Queda, em resposta ao requerimento a Prefeitura informa que
não consta nenhuma sindicância aberta contra empresa DAC, que tem sindicância contra a

Engetech aberto este ano; trouxe uma relação de obras para serem auditadas: Construção da bacia
da mina do João Paulo; drenagem no bairro Monte Azul, Requalificação da Avenida Jacy Laraia
(Empresa Black engenharia); Drenagem São Francisco; Revitalização do Horto Florestal (
Empresa Orcon); Avenida do bairro Faisqueira; Rotatórias do Morumbi, Rotatórias Olavo Gomes;
Ligação Moises Lopes a Rua Damião (Empresa Duro na Queda); Manutenção predial Sec.

Educação (Engetech); Com a palavra o Presidente pediu para incluir a obra do Casarão do
Junqueira, e os postos de saúde - UBS do bairro Vergani, do bairro dos Afonsos (Empresa Base
Forte Construtora) e Jardim Olímpico, e a UPA do bairro São Joao (Empresa RC Borges); no total
15 obras; que está em fase de cotação das auditorias, que a auditoria contábil já foi solicitada
orçamentos e a auditoria de engenharia, o setor de licitação da Casa está buscando. Com a palavra
o Relator Israel Russo que informa ter feito um requerimento para a Prefeitura de PousoAlegre,
solicitando documentação completa das obras executadas pela Prefeitura, pois no portal da
transparêncianão consta informações completas a respeito das obras, foi lido o requerimento aos
membros para ciência e deliberação, com a palavra o Presidente da Comissão, aberta a votação
todos deliberaram a favor, e relatou que apesar do PIC criminal o controladorHamiltonMagalhaes
tendo ciência das ações e procedimentos do Ministério Público, não vem exercendo sua função na
verificação desses contratos; A reunião com o Ministério Público foi agendada e confirmada para
o dia 12 de março de 2025 às 16:30h onde os vereadores Israel Russo e Renato Gavião se

reuniram com o promotor Dr. Eduardo, na própria sede do Ministério Público: O Presidente da
Comissão definiu a data da próxima reunião para o dia 17/03/2025 às 18h O0min., onde todos
deliberaram a favor. Sem mais para deliberar, o Presidente da comissão declarou encerrada a

reunião ás 18h55min. E para constar, eu Cristiane Giov ini, assessora da corregedoria, lavro a

presente ata, que, após lida e achada conforme, segue assinada pelos presentes. Sala Plenarinho,
10 de março de2025. |
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